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Zitat von James Mackenzie 

Cuello wurde leider nie abgegeben.Vieleicht ist das auch gut so.

Cuello war 2006/2007 meine erste Station und ich war wohl einer von 4 Kernspielern, ich fühle
mich in der Lage meine Erst-Heimat weiterzuführen. Es braucht denke ich den Cuello-Spirit
auch wieder ohne den ich Targa nie hätte gründen können. Hab dem Gründer, aber auch schon
eine Mail geschrieben. 
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